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白山市 のらねこ

　
30
歳
で
能
登
に
移
り
住
ん
で
50
年
余
り
、

今
で
は
す
っ
か
り
穴
水
人
の
私
で
す
が
、生
ま

れ
は
富
山
県（
滑
川
）で
す
。毎
日
立
山
連
峰

を
眺
め
な
が
ら
育
ち
ま
し
た
。そ
の
立
山
も

今
で
は
バ
ス
で
室
堂
ま
で
行
け
る
よ
う
に
な

り
ま
し
た
が
昭
和
30
年
代
前
半
ま
で
は
道
路

も
な
く
、美
女
平
か
ら
は
徒
歩
だ
っ
た
と
記
憶

し
て
い
ま
す
。そ
の
頃
、私
の
父
は
立
山
開
発

で
道
路
作
り
の
仕
事
に
従
事
し
て
い
て
、た
く

さ
ん
の
作
業
員
の
指
揮
を
執
っ
て
い
ま
し
た
。

家
に
帰
る
の
は
月
に
1
度
く
ら
い
の
も
の
で
、

私
や
弟
た
ち
は
春
休
み
や
夏
休
み
に
は
電
車

を
乗
り
換
え
て
美
女
平
ま
で
父
に
会
い
に
行

き
ま
し
た
。と
て
も
待
ち
遠
し
か
っ
た
も
の
で

す
。ト
ラ
ッ
ク
の
荷
台
に
乗
せ
て
も
ら
い
、弥

陀
ヶ
原
ま
で
出
か
け
た
り
、高
山
植
物
を
見
た

り
、飽
き
る
こ
と
が
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
。淋

し
く
な
っ
た
と
き
に
は
生
家
か
ら
立
山
を
眺

め
な
が
ら
あ
そ
こ
に
父
ち
ゃ
ん
が
お
る
ん
や

と
誇
ら
し
く
思
っ
た
も
の
で
す
。そ
の
父
も
私

が
24
歳
の
と
き
、仕
事
場
で
倒
れ
56
歳
の
若

さ
で
こ
の
世
を
去
り
ま
し
た
。2
〜
3
年
前

に
50
回
忌
を
す
ま
せ
て
一
安
心
と
い
う
と
こ

ろ
で
す
。そ
の
う
ち
に
私
も
父
や
31
歳
の
若
さ

で
亡
く
な
っ
た
息
子
に
会
い
に
、あ
の
世
と
や

ら
へ
出
か
け
て
他
の
た
く
さ
ん
の
身
内
の
人

た
ち
に
も
会
え
る
の
を
楽
し
み
に
し
て
い
ま

す
。で
も
ま
だ
ど
こ
も
悪
く
な
く
元
気
な
の
で

い
つ
に
な
る
こ
と
や
ら
…
。

立
山
と
父

書
き
人 

Ｃ
・
Ｏ

日記
次回のテーマトークのお題は

いい香り
　朝、鉄瓶でお湯を沸かすと、ふうわ
りと鉄の香り。その後、コーヒーを淹
れる。昼間は洗濯物の匂い。夜は自
分の枕の匂い。毎日、同じ香りをかい
でいるのに、その日の天候や季節に
よって少し違う。香りもきっと生きて
いる。
 　 野々市市 にゃんたろう１号

餃子作り
　お盆に家族で餃子を作りました。4
歳の孫娘がテレビで見て、作りたい
と言ったので。皮を打ってつめつめ、
よりより、つめつめ、よりよりしている
と、みんな夢中になって盛り上がり、
なんとおばあちゃんにご飯を出すの
をうっかり忘れてしまいました。翌朝
「おなかすいた」と言われて、あれ？も
しかして…と気が付きました。楽しい
夏でした。
     金沢市 まゆまゆこ

深夜の訪問者
　深夜、勝手口から音がするので
そっと開けたら、通常より３倍ほどの
大きさの猫の顔がニューッと現れ、
びっくり仰天！よく見ると、アライグ
マが立っていました。私の悲鳴で相
手もびっくりしたのか、飛び上がり
すっ飛んで逃げていきました。
  　   金沢市 もりりん

アボカド栽培
　昨年の春、娘が「自分で種から芽
出しした」と言って20cmほどのアボ
カドの木を２本くれました。冬には枯
れたのに春には復活。今は50cmほ
どに成長。寒い北陸でも実ができる
かしらと伸びてきた木をいつも見
守っています。
 　　　　  羽咋市 まっちゃん

夫の料理
　結婚10年目にしてやっと夫がキッ
チンに立って料理をするようになり
ました。レシピを検索して調理してく
れますがメニュー選びが悪く、まず
い…。料理本を1冊渡して、そこから
選ぶように頼んでも味付けにいろい
ろ手を加えておいしくない…。おいし
いご飯への道のりはまだ先です。
 　　野々市市 フルーツサラダ

たこ焼き
　中学生の頃、バレーボール部に
入っていました。部活の帰りにみんな
で食べたたこ焼きよりおいしいものに
未だに出会えません。もうそのお店は
無くなってしまいましたが、あの味は
きっと一生忘れられないと思います。
     白山市 ゆきひょう 憧れのシュートは？

　高校時代はバスケットボール部で
した。初心者だったけれど見学で
かっこいい先輩方を見て即決。でも
実際に入ってみると“ドリブルして
シュート！”に憧れていたのに、地道
な走り込みばかり。試合にもなかな
か出られず、苦しさの多い部活でし
た。バスケ部で良かったことはマラソ
ン大会で上位になれたことです！
  　　   かほく市 ぴこ

簿記クラブ
　私の高校時代は部活を「クラブ」と
言っていて、簿記クラブに入っていま
した。商業学校だったのでとても人
気のクラブでした。検定試験なども
あり休まず頑張りました。でも、残念
ながら今ではほとんど忘れてしまい
ました！
 　　  金沢市 ほんのりあまい

チアガール
　高校生のときにチアガールに憧れ
て入部しました。野球や相撲大会に
行く機会があり、すごくやりがいがあ
り、張り切ってすることができまし
た。ほど遠い昔の話ですが今でも
はっきり覚えています。
     金沢市 しっちゃん 球がポトン

　私は幼い頃、鉄棒やボール投げな
ど運動が苦手でした。中学に入って
コンプレックスを克服しようとソフト
ボール部に入りました。入部した日
に、ボールを遠くに投げようとしまし
たが、ボールは無情にも目の前にポ
トン…。その様子を見ていた顧問の
先生に「マネージャーになってくれな
いか？」と言われました。
   　 金沢市 ゆきばあ

少子化
　中学２年生のわが子が所属する部
活が来年度の新入部員募集をせず、
来年夏の大会終了とともに廃部する
ことが決まりました。理由は１年生部
員がいないこと、そして生徒数の減
少。現部員も少なく、部内で育むこと
の多い上下関係の学びや同級生の
友だちをつくるのも大変そうです。少
子化ですね。身近すぎます。
         羽咋市 hinata

先生の言葉
　高校生のとき、バレーボール部に
所属していました。顧問の先生が「努
力は道を開く。大切なのは忍耐です」
と常に私たちを励ましていました。私
は今でもこれをモットーに、何事も
挑戦、意欲を持って行動したいと
思っています。
     小松市 もっちゃん

部活

今月は
テーマトーク

 「身近な出来事やイラスト」

「テーマトーク」 募集中！

ま
ど
と
ら
い
あ
ん
ぐ
る

モ
ニ
タ
ー
に
よ
る
エ
ッ
セ
イ

加賀市 丸秘 幽霊那

小松市 かよちゃん

能美市 ももち

くみかつレポーターによる活動報告 地域協議会行事の報告
「くみかつブログ」はコチラぱれっと

開催日 9月6日（火）
参加者 25名

「Let’sリンパマッサージ！！
   コープ化粧品で乾燥対策」 「フードドライブ」石川西地域

協議会
石川東地域
協議会

Zoom開催

こんにちは。石川東地域協議会のぱいん
です。9月9日(金)、10日(土)の2日間、
コープたまぼこにおいてフードドライブ
を実施しました。2日間で16名の方より
163個、約25kgの食品を寄贈していた
だきました。今回寄贈していただきまし
た食品は内灘町社会福祉協議会、津幡
町社会福祉協議会の各ご担当者さまへ
お渡ししました。みなさまのお気持ちと
ご行動に心より感謝いたします

こんにちは！石川西地域協議会のちい
です。講師の森川さんと近藤さんが低価
格で香料、パラベン、鉱物油など６つの
無配合、低刺激タイプの説明をしてくだ
さり、その後のリンパマッサージはとって
もわかりやすく、簡単！！事前にいただい
たサンプルのクリームで同時にマッサー
ジ。マッサージクリームを買わなくても
いいんですね。あの後、お化粧したらお
肌の調子が良くてビックリ♥

講　師 株式会社クラブコスメチックス 森川氏・近藤氏 開催日 9月9日（金）・10日（土） 場　所 コープたまぼこ


